

Gemeinderat von Zürich

22.09.99

Postulat

von Bruno Sidler (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, mit welchen Massnahmen auf dem Areal des Gemeinschaftszentrums Seebach und in dessen Nachbarschaft an der Hertensteinstrasse, vor allem nachts, wieder für Ruhe und Ordnung gesorgt werden kann.

GR Nr. 99 / 447

Begründung:

Nachbarn beklagen sich vermehrt, dass das Gemeinschaftszentrum Seebach und seine Umgebung in der Nacht durch zwielichtige Personen heimgesucht wird und dass bandenmässige Gruppen ihr Unwesen treiben. Es sind jeweils starke Verunreinigungen festzustellen. Auch werden immer wieder Abfälle (leere Flaschen, Büchsen, Spritzen und anderes) deponiert. In regelmässigen Abständen werden durch Vandalen Sachbeschädigungen verursacht. Die Bevölkerung in dieser Gegend ist zunehmend beunruhigt und verunsichert. Der Stadtrat wird ersucht, mit geeigneten Massnahmen Abhilfe zu schaffen.

